

保護者の声

★★★★「キッズブライト・ナーサリーの魅力について」★★★★



キッズブライト・ナーサリー 0歳児の保護者

- ・英語教育がしっかりしている
- ・先生方が温かく優しい

キッズブライト・ナーサリー 1歳児の保護者

英語でのコミュニケーションがあるので自然と語学が楽しく入ってきているのは良いなと感じています。YouTube を見るときも、わざわざ英語のアニメ？や歌を選んでくるのでそこは自然と好きになっているのだなと思います。口ずさむ歌も2歳なのに英語の歌が多いのにはびっくりしています。



キッズブライト・ナーサリー 1歳児の保護者

子供を1人の「人」として、小さいながらも様々な経験をさせてくれているところ



キッズブライト・ナーサリー 2歳児の保護者

母国語以外の英語に触れる機会があり、たくさん英単語を覚えてきます。三園合同の運動会やリサイタル、親子で他国のお友達と触れ合う機会もあり、異文化コミュニケーションを楽しませてもらっています。



キッズブライト・ナーサリー 2歳児の保護者

英語に触れる機会があるのはありがたいです。小規模なのでよく見ていただけているのかなと思います。



キッズブライト・ナーサリー 2歳児の保護者

小さいうちから異文化に触れられること！